

Das Impftempo nimmt Fahrt auf

Registrieren Sie sich unter www.impfzentren.bayern

Landrat Jens Marco Scherf und Impfkoordinator Björn Bartels informieren: Insbesondere für Bürgerinnen und Bürger über 60 Jahre stehen kurzfristige Impfangebote bereit, aber auch jüngere Bürgerinnen und Bürger ab dem 18. Lebensjahr dürfen sich jetzt gerne registrieren! **Warten Sie nicht - registrieren Sie sich noch heute!**

Nutzen Sie die Chance zur Impfung - schützen Sie sich vor einem schweren Krankheitsverlauf & Ihre Angehörigen vor einer Ansteckung!